Semaine du 20 au 27 septembre 2020

Dimanche 20	Outre la messe de rentrée paroissiale,
	c'est aussi la rentrée du groupe Scouts Unitaires de France.
Mardi 22	La messe de 9h00 sera célébrée dans la salle paroissiale
	9h30 Célébration de Rentrée de l'Etablissement St-André
	17h30 Réunion de l'équipe Accompagnement des Familles en Deuil
Mercredi 23	20h00 Rencontre des animateurs de chant liturgique
Jeudi 24	16h Réunion de l'Equipe Accueil
Samedi 26	10h30 Reprise du catéchisme CM1-CM2. 11h30 pour les CE2.
	10h30 Messe de Rentrée de l'Aumônerie des collèges
	16h Messe et Première Communion des enfants du catéchisme primaire
Dimanche 27	Fête de Saint-Vincent de Paul. Quête de la Conférence.

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous avons dit A-Dieu à Régine DUSART (15/9) et Hélène FALLET (17/9).

Nous dirons A-Dieu à Marcel BREMAUD (22/9).

Et bientôt

Fêtes juives d'automne Comme le rappelle le dernier *Carillon nogentais* (N°435 p. 6), nos frères aînés entrent dans le mois de Tichri et commencent une nouvelle année. Nous leur souhaitons *Chana tova* et de bonnes fêtes. Qu'elles soient source de renouveau!

Israël et Juda: Histoire d'une partition et de ses suites Mercredi 23 septembre, 20h30 Institut Biblique de Nogent, en partenariat avec le Cercle Communautaire, conférence du Pr. José COSTA du département d'études hébraïques, Paris III - Entrée libre.

Ecole de Prière Du lundi 26 au mercredi 28 octobre 2020 pour les **enfants** et les **jeunes** de 6 à 13 ans. Centre d'Accueil Spiritain 12 rue Pierre Mazurié 94550 Chevilly-Larue – Contact : Laure Maréchal 06 63 10 69 30 ecoledepriere@eveche-creteil.cef.fr

Séparés, Divorcés, Remariés Le B'Abba de l'espérance, c'est se retrouver autour d'un goûter, pour se parler, s'écouter, s'entraider à retrouver la paix, et la foi en l'avenir. Le dimanche 8 novembre 2020 de 14h30 à 17h45 Maison paroissiale 11 avenue Joffre à Saint-Maur (94100). Contact: Hubert Thorey, diacre permanent 06.38.83.03.55 pastorale.sedire@eveche-creteil.cef.fr 01.45.17.24.18

Site Internet du Doyenné: http://edbm.paroisse.net – Secrétariat paroissial 01 48 73 23 71



25ème dimanche ordinaire Année A 20 septembre 2020

Il y a déjà plusieurs semaines qu'elles ont commencé, les vendanges. En Église, trois dimanches de suite, notre Seigneur nous appelle à la Vigne. La Vigne, ce n'est pas d'abord un lieu, un espace. C'est Lui, le Seigneur.

Alors que nous venons de fêter la Croix glorieuse (14 sept.), je vous propose ces « Salutations » qui nous centrent sur Jésus-Christ. Confions-nous, confions cette année, confions nos missions, à ceux qui nous ont précédés là où l'Amour s'est manifesté. Bonne rentrée à tous,

P. Gilles Godlewski, curé de Nogent

« Je te salue Marie, pleine de grâce, Le Seigneur est avec toi. Tu es bénie entre toutes les femmes. Et Jésus le fruit de tes entrailles est béni.

« Je te salue Marie de Magdala, Le Seigneur est avec toi. Fille des longues nuits d'Israël, Femme de parfum au désir fidèle.

« Je te salue Jean, disciple bien-aimé, Le Seigneur est avec toi. Orphelin qui reçut au pied de la croix Une mère pour l'éternité.

« Je te salue centurion des basses œuvres, Le Seigneur est avec toi. Exécuteur de la cruelle manœuvre, Qui le premier, au Fils de Dieu dit sa foi.

> « Je te salue sentinelle allègre, Le Seigneur est avec toi. En portant au bout du roseau le vinaigre, tu soulageas la soif du moribond sur la croix.

« Je vous salue brigands de l'histoire, Le Seigneur est avec vous. Larron insolent et larron ivre d'espoir, vous avez mis le paradis sens dessus dessous.

« Je te salue Joseph d'Arimathie, Le Seigneur est avec toi. Tu emmaillotas d'un linge le corps meurtri, Comme le fit Marie à l'enfant d'autrefois.

« Priez pour nous pauvres pécheurs, Maintenant et à l'heure de notre mort. »

Auteur anonyme

Lectures de ce dimanche

Lecture du livre du prophète Isaïe (55, 6-9)

Cherchez le Seigneur tant qu'il se laisse trouver ; invoquez-le tant qu'il est proche. Que le méchant abandonne son chemin, et l'homme perfide, ses pensées ! Qu'il revienne vers le Seigneur qui lui montrera sa miséricorde, vers notre Dieu qui est riche en pardon. Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos chemins ne sont pas mes chemins – oracle du Seigneur. Autant le ciel est élevé au-dessus de la terre, autant mes chemins sont élevés au-dessus de vos chemins, et mes pensées, au-dessus de vos pensées. – Parole du Seigneur.

Psaume 144 (145) Proche est le Seigneur de ceux qui l'invoquent.

Chaque jour je te bénirai, je louerai ton nom toujours et à jamais. Il est grand, le Seigneur, hautement loué ; à sa grandeur, il n'est pas de limite.

> Le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour; la bonté du Seigneur est pour tous, sa tendresse, pour toutes ses œuvres.

> > Le Seigneur est juste en toutes ses voies, fidèle en tout ce qu'il fait. Il est proche de ceux qui l'invoquent, de tous ceux qui l'invoquent en vérité.

Lecture la lettre de saint Paul aux Philippiens (1, 20c-24. 27a)

Frères, soit que je vive, soit que je meure, le Christ sera glorifié dans mon corps. En effet, pour moi, vivre c'est le Christ, et mourir est un avantage. Mais si, en vivant en ce monde, j'arrive à faire un travail utile, je ne sais plus comment choisir. Je me sens pris entre les deux : je désire partir pour être avec le Christ, car c'est bien préférable : mais, à cause de vous, demeurer en ce monde est encore plus nécessaire. Quant à vous, ayez un comportement digne de l'Évangile du Christ. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus Christ selon saint Matthieu (20, 1-16)

En ce temps-là, Jésus disait cette parabole à ses disciples: « Le royaume des Cieux est comparable au maître d'un domaine qui sortit dès le matin afin d'embaucher des ouvriers pour sa vigne. Il se mit d'accord avec eux sur le salaire de la journée : un denier, c'est-à-dire une pièce d'argent, et il les envoya à sa vigne. Sorti vers neuf heures, il en vit d'autres qui étaient là, sur la place, sans rien faire. Et à ceux-là, il dit : "Allez à ma vigne, vous aussi, et je vous donnerai ce qui est juste." Ils y allèrent. Il sortit de nouveau vers midi, puis vers trois heures, et fit de même. Vers cinq heures, il sortit encore, en trouva d'autres qui étaient là et leur dit : "Pourquoi êtes-vous restés là, toute la journée, sans rien faire ?" Ils lui répondirent : "Parce que personne ne nous a embauchés." Il leur dit : "Allez à ma vigne, vous aussi." Le soir venu, le maître de la vigne dit à son intendant : "Appelle les ouvriers et distribue le salaire, en commençant par les derniers pour finir par les premiers." Ceux qui avaient commencé à cinq heures s'avancèrent et reçurent chacun une pièce d'un denier. Quand vint le tour des premiers, ils pensaient recevoir davantage, mais ils reçurent, eux aussi, chacun une pièce d'un denier. En la recevant, ils récriminaient contre le maître du domaine : "Ceux-là, les derniers venus, n'ont fait qu'une heure, et tu les traites à l'égal de nous, qui avons enduré le poids du jour et la chaleur!" Mais le maître répondit à l'un d'entre eux : "Mon ami, je ne suis pas injuste envers toi. N'as-tu pas été d'accord avec moi pour un denier? Prends ce qui te revient, et va-t'en. Je veux donner au dernier venu autant qu'à toi : n'ai-je pas le droit de faire ce que je veux de mes biens? Ou alors ton regard est-il mauvais parce que moi, je suis bon?" C'est ainsi que les derniers seront premiers, et les premiers seront derniers. »